# まる。目記帳



#### 新年の運だめし!

美国商店連盟ポイント会



町内の8商店が加盟する美国町商店連盟ポイント会 (八戸尉勝会長) による新春恒例のイベント「年始大抽 選会」が総合文化センターで開催され、帰省中の家族連 れなどで賑わいを見せました。

今回で10回目となるこのイベントには、抽選券となる 同会のポイント満点カードを握りしめた多くの町民の 方々が集まり、現金つかみどりを引き当てるために新春 の運だめしを行いました。

運よく当たりくじを引いた方、引くことが出来なかっ た方、みなさんにとって本年が明るい一年となることを 願っています。



#### 豊漁と安全操業を願って

東しゃこたん漁協大漁祈願祭



前浜の恵みに感謝し、豊漁と安全操業を願う大漁祈願 祭が東しゃこたん漁業協同組合美国支所荷捌所で行われ ました。

式典では、部会の代表など12名が参列し、参列者が玉 串を捧げた後、杉山賢組合長が「昨年は悪天候や時化が 多く、苦しい1年でしたが、今年は豊漁になり、浜に活 気が出ることを願います。」と挨拶し、神哲治副組合長 の3本締めで、今年1年の豊漁、操業中の無事故と無災 害を祈願しました。

「漁業のまち積丹」、新年も浜が好漁で賑わいを見せ ることを願っています。



## 海難事故"ゼロ"へ決意新たに

積丹·美国救難所出初式



1月5日に道海難防止・水難救済センター積丹救難所 (佐藤一義所長)、13日に同美国救難所(神哲治所長) の出初式が行われ、両救難所で制服・制帽に身を包んだ 所員総員38名が列席しました。

漁業者などで編成されている同所員の皆さんは、海難 事故の一報が入ると漁船での救助活動を優先させる使命 と体制を整えており、式では両所長が年頭の訓示を行っ たほか、副所長の号令により基本動作や整列などの礼式 確認が行われ、所員の皆さんは海難事故防止の決意を新 たに、今年1年の安全操業を誓いました。







Diary of shakotan

#### Diary of shakotan

#### 雪の感触を楽しむ

ジュニアスキー教室が開催



町教育委員会が主催するジュニアスキー教室が開催され、 町内の小学生20名が参加しました。

今年度も町内のスキー愛好家6名に講師を務めていただき、それぞれのレベルに応じた幅広い指導が行われ、初心者から上手に滑れる児童までそれぞれが上達をめざして熱心に練習に取り組んでいました。

教室の中では遊びの要素を取り入れた指導もあり、児童 は寒さを忘れて滑走を楽しんでいました。



#### チームプレーを体験

第5回少年教室「スポーツ交流」



B&G海洋センターで第5回少年教室「スポーツ交流」 が開催され、町内の小学生12名が参加しました。

冬休み中の小学生を対象に運動不足の解消を図る趣旨で 開催された今回の教室では、団体スポーツのひとつとして 室内サッカーを行いました。

教室では基礎的なボールを蹴り方などを学んだ後、練習 試合を行いました。最初は連携がうまく取れていない様子 でしたが、作戦会議などを経てパスも繋がるようになり、 参加した児童たちはチームプレーの大切さと楽しさを全身 で感じているようでした。



### 消化器官の役割を学ぶ

おなか元気教室



びくに保育所で株式会社ヤクルトの管理栄養士佐藤彩良さんを講師に迎えた「おなか元気教室」が開催され、びくに保育所・みなと保育所から計37名の園児が参加しました。後志管内で初めての開催となったこの教室は、食育の推進の一環として同社が行っているもので、食べ物が消化器官を通って排せつされるまでの流れや、腸に住む細菌などについての説明が行われました。また、マスコットのヤクルトくんと触れ合う時間も設けられ、参加した園児は大喜びの様子でした。



## まちの日記帳